## Wanderpokal gehört nun endgültig dem EC Rot-Weiß



Die erfolgreichen Schützen: (h.v.l.) Willi Herzog, Fritz Ackermann, Josef Bauriedl, Hans Bayerl, Jan Neuberger und Vorsitzender Franz Ruderer sowie (v.v.l.) Reinhard Stangl und Manfred Stiegler; es fehlt Franz Mühl. – Foto: EC

Der EC Rot-Weiß Zwiesel hat zum fünften Mal den Wanderpokal beim innerstädtischen Vier-Dörfer-Kampf im Stockschießen gewonnen und darf die Trophäe nun behalten. Der EC Rot-Weiß richtete das Turnier in der ESG-Halle aus und hatte am Ende selbst die Nase vorn. Die Schützen Reinhard Stangl, Manfred Stiegler, Willi Herzog, Fritz Ackermann, Josef Bauriedl, Johann Bayerl, Jan Neuberger und Franz Mühl gewannen mit 19:9 Punkten vor dem EC Klautzenbach (17:11), dem EC Weiß-Blau Innenried (13:15) und dem ESC Bärnzell (7:21). Schiedsrichter war Egon Schreder, die Auswertung übernahm Franz Mühl. – red